

Stargate - SG1 Teil 1

Das Sternentor auf der Erde Teil 1

Von Naruto-Hyuga

Kapitel 22: Die Invasion Teil 4

SG-1 befindet sich auf einem Ha'tak von Apophis' Invasionsflotte. Als diese die Erde erreicht, scheint die Situation ausweglos. Mit Hilfe von Bra'tac, der sich Apophis' Vertrauen erschlichen hat, wird ein kühner Plan geschmiedet.

Plötzlich erscheint ein zweites Goa'uld-Mutterschiff an der Seite des ersten, auf dem SG-1 Klorrel getötet und sich im Kommandoraum verbarrikadiert hat: Es handelt sich um Apophis' Schiff. Wachen dringen in den Kommandoraum ein und setzen SG-1 mit einer Goa'uld-Schockgranate außer Gefecht. Klorrel wird in einen Sarkophag gelegt, um ihn dort wiederzubeleben. Apophis will mit ihm zusammen die Erde vernichten und deshalb halten die Schiffe ihre Position, bis Klorrel vollständig geheilt ist.

Apophis befiehlt seinem Primus, SG-1 zu exekutieren. Als dieser in die Gefangenzelle kommt, gibt er sich, zur Erleichterung aller, als Bra'tac zu erkennen, den Jaffa-Meister und Mentor von Daniel. Bra'tac erklärt, dass er die Erde retten wollte, indem er Apophis gegen seinen Sohn ausgespielt hätte. Dies sei jetzt nicht mehr möglich, da Klorrel und Apophis jetzt gegen den gemeinsamen Feind, der Klorrel getötet hat, vorgehen werden und diesen Feind auslöschen wollen.

Auf der Erde erklärt Deniz vorlaut und enthusiastisch, dass er und Col. Celina zwei neuartige Waffen bauen lassen, die bestückt mit Naquadah eine Sprengkraft von 1000 Megatonnen aufweisen. Sie starten die Raketen und freuen sich, dass die Goa'uld-Schiffe die Waffen anscheinend nicht bemerken. Doch die Raketen verpuffen an den Schutzschilden der Mutterschiffe, die Klorrel nach einigem Zögern im letzten Moment aktiviert.

Die Regierung hat entschieden, dass so viele „wichtige“ Personen wie nur irgendwie möglich durch das Stargate auf die Alpha-Basis, einer neuen Kolonie der Erde, gebracht werden, damit die Menschheit dort neu anfangen kann. Es sind schon 14 Teams zur Alpha-Basis aufgebrochen. Deniz ist außer sich vor Enttäuschung über den missglückten Schlag gegen Apophis und gibt auf, während Dana Grund zu der Annahme hat, dass SG-1 an Bord eines der Schiffe ist.

Bra'tac, SG-1 und zwei loyale Jaffa nehmen Klorrel erneut gefangen. Sie haben sein Schiff komplett mit C4 „vernetzt“ und transportieren sich mithilfe der Ringe auf

Apophis' Schiff. Den beinahe tödlich verletzten Maik müssen sie zurücklassen. Auf Apophis' Schiff zerstört SG-1 mithilfe von Handgranaten den Schutzschild-Generator. Apophis' Schiff ist nun verteidigungslos.

Das C4 auf Klorel's Schiff explodiert in wenigen Augenblicken: Maik hat sich mittels eines Sarkophags selbst geheilt, wählt mit dem Stargate die Alpha-Basis an und geht hindurch eine Sekunde, bevor beide Mutterschiffe vollkommen zerstört werden! Matthias, Kathi, Daniel und Bra'tac retten sich auch in letzter Sekunde vor der riesigen Explosion, indem sie mit zwei Todesgleitern wegfliegen. Da sie beschädigt sind können sie damit aber nicht in die Erdatmosphäre eindringen, werden aber vom zuvor gestarteten NASA-Shuttle Endeavor gerettet.

Die vier Geretteten werden ins SG-Center gebracht, wo sie bejubelt und von Dana freudig empfangen werden. Bra'tac zollt "Dana von Texas" und seinen Soldaten großen Tribut. Die Erde wurde von SG-1 gerettet, doch Daniel, Kathi und Matthias ist nicht zum Feiern zumute, da sie denken, Maik sei tot. Als Maik dann durch die Menge hindurch auf sie zukommt, kann SG-1 endlich in Freudentränen ausbrechen.